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「いずみ界隈」通信 №３ 

   旧北国街道いずみ界隈を考える会 

「地域の文化伝えてゆきたい」  
考える会 山野市長に協力要請 

旧北国街道いずみ界隈を考える会は５月１０日、金沢市役所に山野之義市長を訪ね、泉２、

３丁目のいずみ界隈街道筋の歴史的町並みの保全やホタルの乱舞する環境の整備について

市当局の協力を求める陳情をしました。陳情には縄野義春副会長、野々市芳朗、矢來幸位知

の両顧問、喜多利男事務局長らが参加し、会の発足の経緯や歴史教室などの文化活動の取り

組み経過を説明し、山野市長からは改めて「素晴らしい話だ」と力強い賛意を得ました。 

ホタルの幼虫確認 ５月２８日夜、泉誠交会の縄野義春町会長が昨年ホタルが飛び交った

白峰物産裏手の泉用水でホタルの幼虫３匹が発光しているのを確認しました。数日前には昨

年放流した餌のカワニナ２０～３０匹も見つかっており、今年の夏は確実にホタルが乱舞す

る光景が國造神社下手から有松にかけての泉用水で楽しめそうです。子供たちも向こう１カ

月がホタルの生態を観察するチャンスなので用水沿いを注意して歩いてみてください。 


